

Plata y bronce para Cuba en despedida de Copa Latina de natación



Con plata y bronce se despidieron Elizbeth Gámez y Luis Vega, respectivamente, los nadadores cubanos que intervinieron este fin de semana en la Copa Latina que transcurrió en Cali, Colombia.

La ondina entró en segundo lugar en los 100 metros libre con tiempo de 57,70 segundos, en tanto su compañero fue tercero en 200 pecho al marcar 2:27,47 minutos, según información a JIT de la entrenadora que Migmary Calderón.

Ambos sumaron cuatro preseas, el tritón en las dos jornadas anteriores consiguió oro en 400 metros combinado individual con buen registro de 4:30,66 minutos, y sendas medallas de plata: en ese mismo evento, pero en 200 metros, distancia en la que consiguió su mejor marca personal (2:07,30) y en 200 mariposa (2:02,44).

Las otras de la librista fueron dos plateadas en 50 (26,67) y 200 (2:02,70), y una de bronce en 400 (4:23,82).

"En general nadaron bien, con mucha disposición y a pesar de no estar en forma mejoraron algunos tiempos y ahora continuarán preparándose para asistir al circuito europeo Mare Nostrum en junio junto a Armando Barrera y Lázaro Vergara", explicó la joven preparadora.

En dos de las tres fases, Canet, Francia, y en Barcelona, España, los cubanos intentarán realizar sus mejores actuaciones para alcanzar marcas B y quienes ya las tienen, Barrera y Gámez, superarlas para al menos aspirar a uno de los wild card de la Federación Internacional, señaló.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/92190-plata-y-bronce-para-cuba-en-despedida-de-copa-latina-de-natacion>



Radio Habana Cuba